



Abfalltrennung - Jetzt auch am Badesee Weisslahn

TERFENS. Gerade rechtzeitig zu Beginn der heurigen Badesaison wird am Badesee Weisslahn der anfallende Abfall getrennt.

In Zusammenarbeit mit der Abfallwirtschaft Tirol Mitte (ATM) wurden im Freigelände Container aufgestellt. Sonnenhungrige und Badenixen können nun ihren Abfall in den neuen Wertstoffcontainern entsorgen, wie z. B. Papier, Blechdosen, Kunst- und Verbundstoffe sowie Weiß- und Buntglas. Die unterschiedliche Farbgestaltung und Beschriftung der Container erleichtert das Trennen, Fehlwürfe werden dadurch fast ausgeschlossen. Zusätzlich werden die Schwimmbadbesucher mit Foldern über alle wichtigen Informationen zur Müllvermeidung und -trennung im Schwimmbad informiert. In den heurigen Sommermonaten wird es den Besuchern der Weisslahn leichtgemacht, mit diesem Angebot das Freigelände um »ihren« See sauber zu halten und die

Müllberge insgesamt auch klein zu halten. Machen auch Sie dabei mit!